

## CDU SOMMERFEST - GUTES WETTER, GUTE LAUNE

Zum diesjährigen Sommerfest der CDU Bliesen stimmte einfach alles: gute Musik vom Musikverein, schönes Wetter und ein gut gelaunter Minister Stephan Toscani als Ehrengast.



Auch Landtagspräsident Hans Ley und die Landtagsabgeordneten Hermann Scharf und Karl Rauber, sowie Vertreter

von befreundeten Ortsverbänden waren unter den zahlreichen Gästen. Minister Stephan Toscani nahm auch

die Gelegenheit wahr, langjährige Mitglieder der CDU Bliesen zu ehren.

Geehrt wurden für 40jährige Mitgliedschaft in der CDU: Elmar Alt, Werner Maldener und Maria Morsch. Für 30jährige Mitgliedschaft wurden Juliane Heinz und Hans-Jürgen Rauber geehrt.

## EIN HOTEL FÜR INSEKTEN

Insekten sind äußerst wichtig für eine funktionierende Natur. Sie bestäuben die Pflanzenwelt und bewahren als biologische Schädlingsbekämpfer das ökologische Gleichgewicht. Viele Insektenarten finden in unserer „aufgeräumten“ Landschaft nur noch selten ihren ursprünglichen Lebensraum.

Um für seltene Hummeln, Wildbienen und Wespenarten einen solchen Lebensraum zu schaffen, hat die Bliesener Jugendfeuerwehr unter der Leitung von John Theobald in Zusammenarbeit mit dem Umweltamt der Kreisstadt St. Wendel ein sogenanntes Insektenhotel gebaut. Dieses bietet eine Nist- und Überwinterungshilfe für seltene Insektenarten und zugleich eine gute Möglichkeit für Spaziergänger, Wanderer oder Schülergruppen, die Natur zu beobachten.

Ein großer Dank gilt vor allem den Mitgliedern der Jugendfeuerwehr, die den Bau des Insektenhotels ermöglicht haben.



## FÖRDERVEREIN BLIESTALDOM: WANDKALENDER 2012 UND KONZERT AM 13. NOVEMBER

Der Verein zur Förderung und Erhaltung des Bliestaldomes St. Remigius e.V. veranstaltet am Sonntag, den 13. November (Totensonntag) ein Konzert für „Frieden in der Welt“. Um 20 Uhr beginnt die Veranstaltung mit einer Gebetskette mit Lichtern rund um den Bliestaldom. Anschließend wird es in der Kirche ein Abendlob geben, gestaltet von Musik- und Gesangstalenten aus Bliesen.

Das Konzert dient der Besinnung. Es soll daran erinnern, wie wertvoll der



Frieden ist, der in Deutschland schon seit 60 Jahren andauert. Es soll aber auch daran erinnern, dass in vielen Regionen der Welt kein Friede ist und Mil-

ionen Menschen in ständiger Angst vor Gewalt, Mord, Tod und Vertreibung leben müssen.

### Wandkalender 2012

Außerdem ist auch noch der Jahreswandkalender 2012 mit schönen Fotos und wissenswerten Informationen rund um die Bliesener Kirche zu erhalten. Sie können zum Preis von 7,00 € erworben werden. Der

Erlös kommt der Arbeit zugunsten des Bliestaldomes zugute. Ansprechpartner ist der Vorsitzende des Vereins *Josef Schuh* (Tel. 06854-76655).

## NEUE ENERGIE - IM HOTTENWALD MACHEN DIE STADTWERKE AUS SONNE ENERGIE

Ortsrat und Stadtrat haben in den vergangenen beiden Jahren den Weg frei gemacht für eines der größten Projekte zum Ausbau der erneuerbaren Energien im Saarland.

Auf dem Gelände der ehemaligen Schießanlage der Französischen Garnison am Gewerbegebiet Hottewald entstand in Rekordzeit auf 75.000 Quadratmetern eine moderne Photovoltaikanlage.

Dort wird Strom aus der Kraft der Sonne gewonnen, pro Jahr sollen die



15.000 Solarmodule rund 3,3 Millionen Kilowattstunden erzeugen. Damit kön-

nen rund 1000 Haushalte versorgt werden. Die im September in Betrieb genommene Anlage wird von der „Solarpark St. Wendel GmbH“ betrieben, Hauptgesellschafter dieser GmbH sind die Stadtwerke St. Wendel.

In die Anlage wurden insgesamt etwa 6,6 Millionen Euro investiert. Ministerpräsidentin Anneliese Kramp-Karrenbauer nannte den Solarpark

einen „großen Schritt Richtung Energiewende im Saarland.“

## GLÜCK AUF! 140 JAHRE ST. BARBARA-BRUDERSCHAFT

Ein Verein mit großer Tradition - Gottesdienst und Festabend in der Mehrzweckhalle

Auf stolze 140 Jahre Geschichte kann die St. Barbara-Bruderschaft Bliesen zurückblicken.

Am Samstag, den 17. September feierten die Mitglieder der St. Barbara-Bruderschaft dieses große Jubiläum mit den Bliesener Bürgern und zahlreichen Gra-

tulanten aus befreundeten Bruderschaften aus dem ganzen Saarland.

Nach einem Festgottesdienst fand die Feier in der Mehrzweckhalle statt. Schirmherr Karl Rauber (MdL) hob in seiner Festansprache die besondere Bedeutung der St. Barbara-



Bruderschaften für die Beschäftigten im Bergbau und für die kulturelle und soziale Entwicklung des Saarlandes hervor. Auch nach dem Ende des Bergbaus im Saarland hätten die Bruderschaften weiterhin diese Bedeutung, indem sie die bergmännische Kultur und die Erin-

nerung an den das Land prägenden Bergbau wach hielten.

Musikalisch umrahmt wurde die Feier vom Musikverein, vom Spielmannszug, dem Mandolinverein und von der VielHarmonie Bliesen.

### Ehrungen

Eine Reihe von Mitgliedern wurde bei der Feier geehrt, eine besondere Ehrung wurde dem Vorsitzenden Herbert Weber zuteil. Er wurde geehrt für besondere Verdienste in der St. Barbara-Bruderschaft. Herbert Weber führt die St. Barbara-Bruderschaft Bliesen seit 40 Jahren.

### IMPRESSUM

### CDU AKTUELL

Informationen und Mitteilungen des CDU Ortsverbandes Bliesen - kostenlos an alle Haushalte  
Für den Inhalt verantwortlich: Florian Gillen (Vorsitzender) 06854-92549 | info@cdu-bliesen.de  
Mehr Informationen auch unter [www.cdu-bliesen.de](http://www.cdu-bliesen.de)